

COMPARACIÓN DE CANDIDATOS: CARRERA ELECTORAL PARA LA VICEGOBERNACIÓN



Información recopilada por la Conferencia Católica de Virginia
para las Elecciones de 2025 en el Estado de Virginia

De conformidad con su misión, la Conferencia Católica de Virginia aspira a educar e informar a los católicos sobre una amplia gama de temas. La información aquí recopilada proviene de políticas, declaraciones públicas, sitios web oficiales y de campañas y otros recursos, publicada hasta el 14 de agosto, para ayudarles a los votantes a formar su conciencia antes de votar en noviembre. Los temas aquí publicados no representan una lista completa de los asuntos que pueden ser de importancia para los católicos. La Conferencia Católica de Virginia no apoya ni se opone a ningún candidato a cargos públicos.

*“La dignidad humana es respetada y el bien común promovido solo si **se protegen los derechos humanos y se cumplen las responsabilidades básicas**. Cada ser humano tiene el derecho a la vida, un derecho fundamental que hace posibles todos los demás derechos, y el derecho de tener acceso a aquellas cosas que requiere la decencia humana: alimento y albergue, educación y trabajo, cuidado médico y vivienda, libertad religiosa y vida familiar”.*

- Formando la conciencia para ser ciudadanos fieles. No. 49. Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos, 2023.



GHAZALA HASHMI



JOHN REID

ABORTO

En 2025, como miembro del Senado de Virginia, Hashmi formó parte de los principales copatrocinadores y votó a favor de una propuesta de enmienda constitucional que consagraría un “derecho” al aborto en la Constitución de Virginia. En una entrevista realizada en 2025, declaró: “Ayudé a redactar el texto de esa enmienda constitucional”. En 2025, introdujo y votó a favor de un proyecto de ley para designar el aborto como una “actividad protegida de atención de salud”. También introdujo legislación similar en 2024 (la “Ley de Protección de la Atención Médica para el Aborto y la Afirmación del Género” en Virginia) que no se sometió a votación.

En una conferencia de prensa celebrada en junio de 2025, Reid dijo que se opone a la propuesta de enmienda constitucional que consagraría un “derecho” al aborto en la Constitución de Virginia. El sitio web de Reid dice: “John Reid está a favor de la vida y se ha pronunciado enérgicamente...contra... las propuestas radicales sobre el aborto sin limitaciones, el día del nacimiento, en cualquier momento y en cualquier lugar”.

SUICIDIO CON ASISTENCIA MÉDICA

Como miembro del Senado de Virginia, Hashmi fue la principal patrocinadora de la legislación para legalizar el suicidio con asistencia médica en 2022, 2023 y 2024. Votó a favor de la medida cada una de las cinco veces que se presentó para votación; en 2022 en un comité, en 2023 en un comité y en 2024 en dos comités y en el plenario del Senado. También hizo extensos comentarios a favor del proyecto de ley durante el debate en el plenario del Senado.

Según su sitio web, “Reid cree en el carácter sagrado de la vida desde la concepción hasta la muerte natural y es también una de las principales voces en contra del creciente movimiento a favor de la eutanasia humana”.

DERECHOS DE CONCIENCIA

En 2025, como miembro del Senado de Virginia, Hashmi fue la principal copatrocinadora y votó a favor de la legislación que exige que los planes de salud cubran los anticonceptivos. Votó en contra de una propuesta del Gobernador Youngkin para agregar una disposición al proyecto de ley que especificara que “a ninguna institución privada ni a ningún médico se le prohibirá negarse a ofrecer métodos, procedimientos o suministros anticonceptivos o información al respecto si dicha negativa se basa en una objeción religiosa o de conciencia”.

El sitio web de Reid afirma: “Aun en debates polémicos y muy personales sobre los derechos de los homosexuales, John siempre ha defendido los derechos de las iglesias y de las personas particulares a seguir el dictado de su propia conciencia. La gente buena y de principios morales puede estar en desacuerdo y en una sociedad libre debemos defender el derecho de la persona y de la institución religiosa a seguir sus propias creencias”.

HAZALA HASHMI

JOHN REID

ECONOMÍA

En una entrevista realizada en junio de 2025, Hashmi recaló que “la vivienda y el cuidado infantil seguros y asequibles” son “cuestiones de oportunidad económica”, especialmente para las mujeres. En un artículo publicado en junio de 2025, Hashmi dijo: “Toda la población de Virginia merece una vivienda segura, habitable y asequible. Seguiré trabajando para ampliar la construcción de viviendas de mayor densidad, para tener viviendas más asequibles, productos financieros que ayuden a los compradores de casa por primera vez y medidas de protección para los inquilinos y para reducir las tasas de desalojo”. En 2020, como miembro del Senado de Virginia, Hashmi votó a favor de un aumento incremental del salario mínimo a \$15 por hora en 2026.

En julio de 2025, Reid publicó un plan de política para reducir el costo del cuidado infantil. Su plan incluye aumento de los créditos fiscales del Estado por cuidado infantil, incentivos para el ofrecimiento de cuidado infantil patrocinado por los empleadores, inversión en redes comunitarias de cuidado infantil, conversión de inmuebles subutilizados en centros de cuidado infantil, simplificación de las reglas de concesión de licencias y zonificación y ampliación de la formación profesional y basada en oficios para los proveedores de cuidado infantil. En la plataforma X (antes Twitter), Reid afirmó en junio de 2025: “Sé exactamente lo que necesitan los negocios: menos impuestos, menos reglamentos complicados y un gobierno que se haga de lado para poder contratar, construir y prosperar”.

OPCIONES EDUCATIVAS

En 2025, como miembro del Senado de Virginia, Hashmi votó en contra de una legislación que habría establecido el Programa de Concesión de Becas de Oportunidad de Virginia. Con este proyecto de ley se buscaba hacer concesiones de \$5.000 a estudiantes autorizados con el fin de que pudieran pagar “gastos de educación calificados [incluida la matrícula] por asistencia a una escuela privada acreditada”.

En un artículo publicado en junio de 2025, Reid afirmó: “El ofrecimiento de opciones a los padres y los niños debe ser una prioridad y debemos revertir la tendencia reciente de dificultar más la exclusión voluntaria a los padres. Se deben ampliar las oportunidades y el financiamiento de las escuelas autónomas subvencionadas, religiosas y de educación en el hogar”.

MEDIO AMBIENTE

En un artículo editorial publicado en diciembre de 2021, Hashmi escribió: “Al hacer la transición a energía limpia y al mejorar la eficiencia energética, podemos reducir los niveles de contaminación que causan temperaturas cada vez más extremas y proteger los medios de vida de toda la población de Virginia”. En su sitio web, afirma: “Entre las principales preocupaciones se encuentran la reducción de las emisiones de carbono y la transición a energía renovable, el fortalecimiento de los programas de resiliencia costera, la protección de las comunidades contra las amenazas de inundaciones y la atención a las preocupaciones en materia de justicia ambiental”.

En una entrevista realizada en enero de 2022, al comentar sobre el alto precio de la gasolina, Reid dijo: “Pienso que muchos de ellos [en Washington] se dejan llevar por este concepto del cambio climático por lo cual, aunque [el precio] sea perjudicial en este momento, vale la pena porque al final vamos a sacar más vehículos de la carretera. No lo creo”.

ATENCIÓN DE SALUD

Como miembro del Senado de Virginia, Hashmi introdujo una enmienda al presupuesto para evitar la terminación automática de la cobertura de atención de salud dentro del Programa de Expansión de Medicaid de Virginia si el financiamiento federal se reduce a menos de 90% del costo.

En un programa transmitido por radio en julio de 2025, al comentar sobre las recientes reducciones de los fondos federales para atención de salud, Reid dijo: “parece razonable... tratar de reducir los gastos y, especialmente si, en principio, una persona no debe recibir esos fondos si está aquí ilegalmente”.

DERECHOS DE LOS PADRES

En 2022, como miembro del Senado de Virginia, Hashmi votó en contra de una legislación que exige notificación a los padres antes de presentar cualquier contenido sexualmente explícito, permite que los padres examinen los materiales y requiere que se ofrezcan alternativas no explícitas a cualquier estudiante por solicitud de los padres. El mismo año, Hashmi también votó en contra de un proyecto de ley que habría exigido que los padres dieran su consentimiento por escrito antes de la participación de su hijo en cursos de educación sobre la vida familiar ofrecidos en una escuela pública.

El sitio web de Reid dice: “Sus hijos son suyos. No le pertenecen al gobierno ni son la responsabilidad del Estado. John Reid desea que el gobierno les dé oportunidades a sus niños, pero no mandatos ni adoctrinamiento. En casi todos los casos, los padres deben tomar la decisión final sobre la crianza de sus hijos”.